



## Mitteilung

**Amt:** Stadtbetrieb Tiefbau  
**Vorl.Nr.:** M/2007/0182  
**Datum:** 24.08.2007

**TOP:** \_\_\_\_\_  
**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss "Östlicher Stadtrand"	12.09.2007	öffentlich

### Tagesordnung

Straßengestaltung: Verzicht auf Materialwechsel in der Fahrbahn

### Mitteilungstext

Herr Jasper, Ausschussvorsitzender des Bauausschusses, wies in der Sitzung des Bauausschusses vom 14.06.2007 darauf hin, dass die Straßenbaumaßnahmen, die vom Ausschuss „Östlicher Stadtrand“ beschlossen werden, nicht mit einem Materialwechsel in der Fahrbahn ausgebaut werden sollten. Ferner sollte möglichst kein Pflaster in der Fahrbahn beschlossen werden.

Hennef (Sieg), den 27.08.2007

Klaus Pipke